

Fuente: FM 89,9

Fecha: 05 de agosto de 2009

Título: BOLIVIA LIDERA EN LACTANCIA MATERNA

Link: <http://www.fm899.com.ar/notas.asp?Id=31848&IdSeccion=5>

BOLIVIA LIDERA EN LACTANCIA MATERNA

En un comunicado, el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia indica que Bolivia se destaca "en el aseguramiento de la lactancia materna exclusiva de 0 a 6 meses, que se sitúa en 60%".

Además, el informe señala que el 61% de las madres bolivianas inicia la lactancia materna dentro de la primera hora de vida del bebé, lo que contribuye en gran medida a la supervivencia de los infantes más allá del primer año de vida.

Sin embargo, Unicef también advierte que, si bien la duración promedio de la lactancia en Bolivia es de 11 meses, "la práctica inicia un declive a partir del cuarto mes de vida del infante boliviano".

La jefa de Salud y Nutrición de Unicef en Bolivia, Ivette Sandino, señaló que el país andino "ha puesto la lactancia materna como prioridad política, con el programa Desnutrición Cero".

Ese programa, explicó Sandino, incluye la puesta en vigencia de la Ley de Lactancia y su reglamento, la existencia de los "hospitales amigos de la madre y el niño" y las redes sociales que han establecido las consejeras de lactancia materna en las comunidades, donde las mujeres con experiencia aconsejan a otras.

Además, comentó que el Ministerio de Salud está trabajando para incluir en la currícula escolar la necesidad de la lactancia materna.

Según informe de UNICEF, los niños menores de dos años que no reciben leche materna tienen seis veces más probabilidades de morir que aquellos que disfrutaron del amamantamiento exclusivo durante sus primeros seis meses de vida.

En Argentina se realizará una convocatoria para promocionar la lactancia, con el objetivo de invitar a familias con bebés para amamantar a sus hijos en simultáneo el 9 de agosto durante la transmisión de "Un Sol para los Chicos", cuyos padrinos serán los actores Agustina Cherri y Gastón Pauls, que acaban de ser padres.

Fuente: BBC